
Isadora Duncan y la Universidad de Humboldt renuevan su compromiso de colaboración

El lunes 13 de noviembre de 2017 recibimos la visita de **Ge-Yao Liu**, director del Centro de Programas Internacionales de la **Humboldt State University** (California) y de **Cristina Colinas**, profesora del **Centro de Idiomas de la Universidad de León**. El motivo de esta visita fue la renovación de nuestra colaboración con estas dos entidades educativas.

Durante el tiempo en que estuvimos reunidas, tuvimos la oportunidad de presentar nuestros programas y mostrar nuestras instalaciones a estas personas, las cuales se mostraron muy interesadas.

Tras la visita, podemos ya hacer público que durante el verano de 2018, **al igual que ocurrió en el de 2016**, volveremos a contar con voluntarios y voluntarias en prácticas provenientes de la Universidad de Humboldt.

Estamos muy contentas de volver a recibir a jóvenes de Estados Unidos para formarse y para ayudarnos en nuestra labor.

Secciones: **FFM Isadora Duncan**